

PRESSEINFORMATION  
POOLGESTALTUNG



SEIT 1997

---

---

**BEGRÜNDER**<sup>®</sup>

---

---

GARTENGESTALTUNG MIT CHARAKTER

## Der Traum vom Garten mit eigenem Pool als neuer Sehnsuchtsort

Wie schon im letzten Jahr wird der eigene Garten mit Pool immer mehr zum Sehnsuchtsort. Denn hier gibt es weder Abstandsregeln, noch Maskenpflicht oder Reiserestriktionen. Im Gegenteil: Freiheit und pure Lebensfreude im Kreise der Familie überwiegen! So wandert der Traum vom eigenen Pool auf der persönlichen Wunschliste immer mehr nach oben. Gerade jetzt in der kalten, teils verschneiten Jahreszeit. Jedoch gilt es beim professionellen Poolbau schon in der Beratung und Planung einiges zu berücksichtigen, wenn man den Traumpool möglichst viele Jahre, aber bereits rechtzeitig in diesem Sommer genießen möchte.

„Das Reisen kann kaum ersetzt werden, aber ein schöner und passend gestalteter Garten mit Pool mildert das Fernweh.“

Jörg Zecha, Geschäftsführer Die BEGRÜNDER



Absolute Profis punkto Gartendesign, -architektur und -gestaltung sind Jörg Zecha und sein Team Die BEGRÜNDER. Auch er sieht den eigenen Garten in 2021 als Wohlfühloase und möglichen Urlaubersatz. Jedoch bedeutet ein neuer Pool nicht selten ein Neudesign des gesamten Gartens. Denn der Pool ist Teil des Gartens, nicht umgekehrt, und sollte harmonisch ins Gesamtdesign integriert werden. Auch gilt es neben dem eigentlichen Pool oder einem Naturschwimmteich weitere Bedürfnisse wie natürliche Beschattung, Sichtschutz zum Nachbarn oder Sonnenliegeplatz in der Nähe des Swimmingpools zu berücksichtigen. Ganz wichtig sind für Jörg Zecha zudem die Blickachsen, denn für ihn ist der Garten eine Erweiterung von Wohn- und Lebensraum.

„Jede Reise beginnt mit einem ersten Schritt. Wenn dieser von der Terrasse direkt zum eigenen Pool führt, beginnen Urlaub und Erholung unmittelbar. Voraussetzung ist aber auch, dass die Poolanlage technisch einwandfrei funktioniert. Dafür sorgen unsere Poolspezialisten: Von der Auswahl des Beckens bis zum reibungslosen Betrieb. Damit unsere Kunden ihren Urlaub zuhause wirklich genießen können.“

Jörg Zecha, Geschäftsführer Die BEGRÜNDER

Die Beratungsphase für eine professionelle Umsetzung sollte daher spätestens in den Wintermonaten erfolgen, um so die frühe Eröffnung der Badesaison im eigenen Garten zu sichern. Dieser folgt eine ausführliche Planungsphase inklusive detailgetreuer Planskizze, Kosten sowie Visualisierung von Pool und neuem Gartendesign. Eine Phase, welcher trotz gewissem Zeitdrucks für den heurigen Sommer ausreichend Zeit aber auch Vorfreude gewidmet werden sollte.



Zu Beginn der Planung erfolgt seitens der BEGRÜNDER eine genaue Bestandsaufnahme zur Lage des Wohnhauses, der Licht- und Schattensituation aufgrund des Sonnenverlaufes, der persönlichen Lieblingsplätze des Besitzers, aber auch seiner Wünsche in Hinblick auf den Pool: Als reine Plantschoase oder als sportlicher Outdoor Pool. Danach richtet sich auch je nach Budget die Wahl des Pools, dessen sogenannter „Diamant“ ein Edelstahlpool wäre. Auch müssen die richtige Technik, Reinigung und Abdeckung ausgewählt werden.

Im zweiten Schritt klärt das Team rund um Jörg Zecha die optimale Lösung für die richtige Wasseraufbereitung, die Umrandung des Pools mit natürlichen Materialien wie Stein oder Holz sowie die ideale Bepflanzung. Der Trend, den Garten zur persönlichen Wohlfühlzone umzugestalten, nimmt nicht zuletzt auch aufgrund eines erhöhten Umweltbewusstseins der Konsumenten zu. Immer mehr Gartenbesitzer wünschen sich zudem ein Schwimmgefühl wie in einem natürlichen Wasser. Somit steigt die Entscheidung in Richtung eines eigenen Naturpools. Mit nachhaltiger Verarbeitung und natürlichen Materialien anstelle von Kunststoff und Chlor. Anders als bei der chemischen Variante gibt es bei der natürlichen Filterung viele verschiedene Systeme, mal mit mehr, vorzugsweise mit weniger Pflanzen.

Abschließend übernehmen die BEGRÜNDER die komplette Koordination des Teams an Architekt, Schwimmbadtechniker, Tischler, Steinmetz, Elektriker und Gärtnern, um in der Realisierungsphase den gewünschten neuen Lebensraums mit architektonischer Individualität, harmonisch aber auch mit der ganz persönlichen Note der neuen Besitzer zu verwirklichen. Einen Garten und Pool mit Charakter!





## Über die BEGRÜNDER

Ein Garten ist Lebensraum, Rückzugsort, Seelenspiegel – ein „Garten mit Charakter“, wie die BEGRÜNDER ihn gerne nennen. Er ist Symbiose von Mensch, Architektur und Natur, fängt Blicke durch das Fenster auf und komplettiert damit den Innenbereich. So stehen Innen und Außen in ständiger Blick-Beziehung und müssen vom ersten Planungsschritt an aufeinander abgestimmt werden. Jeder Garten, Pool oder Terrasse der BEGRÜNDER entsteht deshalb im ständigen Dialog mit Architekten und Bewohnern. Der Wandel der Natur wird langfristig weitergeplant, der Wechsel der Jahreszeiten als gestalterisches Element genutzt. Qualitätsbewusstsein, Vertrauen und Liebe zum Detail bilden die Grundlage für jedes Projekt in der Zusammenarbeit mit den BEGRÜNDERN.

### BILDER ZUM DOWNLOAD UNTER:

<https://www.dropbox.com/sh/rbgqtdiqv608b9h/AAC64bso0bd-ZYGyBzQj1VbCa?dl=0>

© MW-Moments

---

### PRESSEKONTAKT:

AD Werbe Design Atelier GmbH

Sabine Jäger // 0664/4212999  
sabine.jaeger@designatelier.at

---